

第70回広島県高等学校総合体育大会 アーチェリーの部 男子・女子団体優勝

チームの絆ではばたけ！全国の舞台へ



佐伯高校アーチェリー部の皆さん（練習場の佐伯国際アーチェリーランドで）



左のQRコードを読み込むと市公式ホームページに飛びます。佐伯高校アーチェリー部のインタビュー動画を8月1日㈫に掲載しますので、ぜひご覧ください。

第70回広島県高等学校総合体育大会で創部25年目にして、初めて男女ともに団体優勝した佐伯高等学校アーチェリー部。8月9日(水)～12日(土)に宮城県で開催される全国高等学校総合体育大会へ出場します。

「初めて男女が同時優勝できただことはうれしい。これをバネにもっと成長していきたい」と話すのは3年生の吉山主将。

チームワークで県総体優勝を掴み取りました。「一人一人の存在感があるチームにしていきたい。1人が失敗しても、互いに声を掛け合うことでプラス思考にもつていき、出場メンバー4人と、それ以外の部員全員で戦っていく」と吉山主将は力を込めます。

天神監督は「アーチェリーを通して、自分のことだけを一生懸命やるのでなく、他人の気持ちを考えることのできる、思いやりを持った人間に成長してほしい」と話します。

「最後の一射まで勝負は分からぬ」という監督の教えを胸に、仲間を信じて、一射一射集中して全国の舞台で戦います。

■音声読み上げのための「広報はつかいち」テキスト版をホームページに掲載しています。

■「広報はつかいち」のカセットテープ、ディイジー図書、点読本があります。問い合わせ 社会福祉協議会☎0829-200294

はつかいち人

vol.20

廿日市市で輝く人を紹介します

広島県立佐伯高等学校アーチェリー部

編集後記

今回トライアスロンの取材を廻して、選手たちは過酷なレースを心から楽しんでいました。トライアスロンは決して一人だけでやるものではなく、出場する人ことを応援してくれる家族、大会を支えてくださる方々、レース仲間などの存在があつて、ゴールできるのだと思います。トライアスロンに挑戦したくなる、そんな魅力を感じた大会でした。

西岡秀治

先日、吉和魅惑の里で、吉和の特産品として徐々に知名度をあげているルバーブを購入しました。スタッフの人にレシピを教えてもらい、ジャム作り。甘酸っぱくて、初めて口にする美味しさに驚きました。今では真っ赤なジャムを塗った食パンが朝の定番です。魅惑の里には新鮮な野菜がたくさん並んでいるので、みなさんもぜひ出掛けみてください。

瀧谷里香

人のうごき

前月比

総人口	117,356人	(+30)
男	56,387人	(+45)
女	60,969人	(-15)
世帯	51,365世帯	(+33)

(平成29年7月1日現在、外国人を含む)